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Chers Amis des Animaux,

Est-ce pareil pour vous ? Recevoir le courrier de notre SPA-Fribourg, m’enchante 
à chaque fois. Les informations sont pertinentes et les images offrent un partage 
composé avec soin et enthousiasme tous les trimestres. Issus de la dernière 
édition, vos bulletins ont été reçus nombreux. Je vous remercie de votre vote en 
faveur de mon intégration au Comité ! Vos lignes personnelles de soutien et de 
remerciements nous ont particulièrement touchés. Notre retour ne peut qu’être 
une évidence : Merci pour VOTRE travail et merci pour tout ce que VOUS faites 
pour les animaux ! Membres, donateurs et adoptants, cette belle association qui 
s’engage pour l’épanouissement du bien-être animal repose sur VOUS : Merci !

Découvrez donc ce que nous avons réalisé tous ensemble en 2023. Les chiffres 
exposés nous rappellent, un par un, un animal avec sa volonté unique et ses 
besoins aussi individuels que le nombre compté. Chaque animal est cette forte 
présence de vie. Ainsi, chaque décès évoqué sur les pages qui suivent, est l’adieu 
à un ami cher, chaque stérilisation marque un changement de parcours, un 
séquestre constitue un choc pour les animaux et les humains malgré les cir-
constances, et les placements célèbrent le début d’une « nouvelle » vie avec un 
engagement réciproque pour cette joie de vivre ensemble !

La gestion des comptes soutient notre souhait de sauver des vies. Pouvoir appor-
ter ce qui est vital à ces arrivants nous est si précieux au sein de la SPA-Fribourg, 
tout comme les soins rapides qui y contribuent. Peut-être qu'un jour, grâce à 
l’infatigabilité de notre vétérinaire interne en matière de stérilisations, nous at-
teindrons l'objectif de ne plus recevoir autant de chatons (entre-temps tout au 
long de l'année), au point que certains ne seront adoptés qu'à l'âge adulte ?

En pensant à eux, mais aussi à nos chiens, autres chats et animaux de com-
pagnie qui sont à placer, j’aimerais vous intéresser à une idée : Et si nous, qui 
faisons cette SPA-Fribourg respirer, nous sentions comme une grande famille 
d’accueil pour nos animaux au refuge, et faisions exactement comme feraient 
les membres d’une petite ? On garderait tous activement nos oreilles et yeux ou-
verts pour nos protégés à la recherche d’un foyer, on parlerait des animaux que 
nous accueillons, et au bon moment, leurs futurs adoptants se souviendraient 
d’eux… et les statistiques 2024 le refléteraient ! 

Cordialement,
Miriam Peschke, membre du Comité avec « Pacotte » 

Liebe Tierschützer, 

Geht es Ihnen ebenfalls so? Post von unserem Tierschutzverein Freiburg in Form 
dieses Journals macht mir immer Freude. Die Informationen sind wichtig, die Bilder 
lassen uns teilhaben. Aus der letzten Ausgabe kamen zahlreiche Stimmzettel von 
Ihnen  zurück. Heute schreibe ich Ihnen, um Ihnen für Ihr Ja zu meinem Vorstands-
beitritt zu danken! So gut wie jeder Stimmzettel war übrigens ein Unikat. Wenn ich 
zu Ihren individuellen Grusszeilen eine finden möchte, lautet sie: Danke für Ihre Ar-
beit und alles was Sie für die Tiere tun! Sie alle, die Sie dieses Journal erhalten, sind 
Mitglieder, Gönner und Adoptanten, und so liegt es mir nicht nur am Herzen, sondern 
auch auf der Hand: empfangen Sie unseren Dank für IHRE Arbeit und alles, was SIE 
für die Tiere tun! 

Was wir 2023 gemeinsam erreicht haben, lesen Sie heute. Jede einzelne Statis-
tikzahl steht dabei ebenso für ein Leben wie für eine Willenskraft und individuelle 
Bedürfnisse. In freier Wildbahn, in Industriestallungen, auf dem Bauernhof oder im 
Tierheim ist das wie bei Ihren Tieren zuhause: jedes hat seine besondere Präsenz. 
Und so ist jeder Verlust der Abschied von einem lieb gewonnenen Freund, jede Steri-
lisation lebensverändernd, jede Beschlagnahmung ein Schock für Mensch und Tier, 
und jedes neue Zuhause bedeutet einen Neustart für alle.

Die Kosten werden gut begleitet, so dass wir die „Geld-oder-Leben“-Frage, welche 
manche Tiere zu uns führt, mit Lebensrettung bejahen können. Das ist für Sie und 
mich eine Herzensangelegenheit und darum ein „Geschenk“! Wie übrigens auch 
unsere interne Tierärztin: Tiere müssen bei uns nicht mehr bis zur nächsten Wochen-
visite separiert bleiben, begleitet und kennt jedes von ihnen. Vielleicht erreichen 
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wir dank ihrer Unermüdlichkeit in Bezug 
auf die Sterilisationen eines Tages sogar 
das Ziel, nicht mehr rund ums Jahr so 
viele Katzenkinder zu empfangen, dass 
manche erst erwachsen adoptiert wer-
den.

Da wir davon aktuell noch weit entfernt 
scheinen, möchte ich Sie für eine Idee 
begeistern: tragen Sie als Teil dieser 
grossen Tier-Mensch-Familie, die un-
ser Verein aus meiner Sicht ebenfalls 
ist, Ihr Herz für Tiere gerne noch weiter 
publik, ob im Alltag oder über die so-
zialen Medien. Wenn Sie mehr von ihrem 
persönlichen Engagement preisgeben, 
damit unsere Hunde, Katzen und ande-
ren Schützlinge bald noch schneller ihr 
Zuhause finden, kann ich mir gut vors-
tellen, dass die Zahlen von 2024 uns 
davon berichten werden!

Herzlich, Ihre 
Miriam Peschke, 

Vorstandsmitglied mit « Pacotte »


